

ひよこ組

天気の良い日はテラスに出て、たくさん体を動かして遊ぶようになってきました。先生や友だちを追いかけたり、ボールを持ちながら走って楽しんでいますよ。マットのお山を昇り降りしたり、時には寝転んでみたり～♪友だちがしていることを真似して遊んでいます。友だちと一緒に遊ぶなかで、玩具を「どうぞ」と貸してあげたり、「ちょうだい」と言える姿も少しずつでてきました。排泄では「ちっち」と言ったり、股をおさえて排泄を知らせてくれる姿もみられます。食事も、自分でエプロンを付け、スプーンを使って美味しそうに食べていますよ。日々の生活の繰り返しのなかで、一つ一つ子どもたちは覚えていっていますよ！！



うさぎ組



電車とおりま～す



おにいちゃんと
同じ事したいな



寒空の中元気いっぱいうさぎ組さんは園庭の樹木に興味を示したり、幼児さんと同じ事してみようとしたり好奇心旺盛です。

お部屋の壁面に貼られた模造紙に殴り書きをしたり、シール貼りをする指先の動きも随分器用になってきたように感じます。この間いつもより少し小さなシールを置いておくと、それに気づいた子どもが「あっ！ちいさくなっただけ」と言いながら指先に意識を集中しながら貼っている姿がありました。

給食の時間になるとらいおん組さんが一緒に食べにきてくれるとうれしくて「おにいちゃん〇〇してえ～」「おねえちゃんこっち（となり）でたべて」とおねだり…。食後はお着替えを手伝ってもらって満足顔の子どもたちでした。

今月も寒さに負けず元気いっぱい遊ぶぞ～！



いたいいたい
とんでけえ～



ぺんぎん組

寒さがまた一段と増す時期になりましたが、ぺんぎん組の子どもたちは、外へ出ると元気に走り回って過ごしています。

日々、友だちや、保育士と一緒に生活を送る中で、言葉の数も増え、会話もとっても上手になってきました。遊びの中では「～くん、～ちゃん！一緒に…して遊ぼう！！」とお友達を誘う姿がとても増えてきました。また、「せんせい、～できない！手伝って！」と、出来ないことも保育士と一緒にやろうとする姿も見られるようになってきています。

子どもたちの会話の中でも「そうぐみ」という言葉がよく聞かれるようになり、子どもたちなりに進級を意識し始めてきているようです。

進級まであと2カ月、子どもたちの姿を大切にしながらゆったりとした時間の中で、たっぷり遊んで、丁寧に関わっていこうと思っています。

